



桜坂

城西中学校通信

2019年(令和元年)10月1日 No. 7

学校教育目標 心豊かに、たくましく社会を生き抜く力の育成

《 文化祭 》

9月14日(土)に文化祭を開催しましたところ、多数の皆様にご来校いただき大変ありがとうございました。今年の文化祭は、「挑戦できる学校 1積極性 2認め合い 3助け合い」をテーマに、自分たちで考え、自分たちで決めて、積極的にチャレンジし、企画・準備してきました。

今年は特に3年生をリーダーとし、体育大会を皮切りに、学年を越えた認め合い、助け合いを重視して取り組んできました。文化祭では、主体性や積極性、団結力などの力をより高めていくため、「色別合唱」に取り組み、大きな成果を上げてくれたと思っています。最後まで温かい拍手やご声援、大変ありがとうございました。また、保護者の皆様にはPTAコーラスで、花を添えていただきましたことに改めてお礼申し上げます。



【1年生発表】

—ローズマインド はじまりの物語—



【ダンス同好会】



【色別合唱】



【2年生発表】

—2019 私たちのチャレンジウィーク—



【吹奏楽部】

—音入魂—



【PTAコーラス】



【3年生発表】

—城西ゲルニカ・城西ソーラン—



【総合文化部】

—書道パフォーマンス—



【4R 幸せ喫茶】





《 敬老会でのボランティア活動 》

9月16日(月)に行われました泉学区敬老会に、生徒会執行部と吹奏楽部の生徒がボランティアとして参加しました。

生徒会執行部の6人は受付・案内を行いました。受付では、記念品やうちわなどを渡しましたが、気持ちのよい挨拶とテキパキとした仕事ぶりでした。また、足の不自由な方の荷物をもって座席まで案内するなど、思いやりのある行動ができていました。「後片付けまで協力してもらい、本当にありがとう」という嬉しい声をいただきました。

吹奏楽部は、アトラクションで演奏と合唱を披露しました。演奏の後、会場の方と一緒に「ふるさと」を歌いました。吹奏楽部は、山手学区敬老会や他の施設でも演奏し、演奏を聴かれた山手学区の方から「心にしみる楽器の演奏となつかしい『ふるさと』の歌声を聞いて心からうれしく思いました。楽しいひとときをありがとうございました。」とのお礼のお葉書を2通いただきました。吹奏楽部の生徒はもとより、学校全体がうれしい気持ちになりました。

今後も、地域を元気な笑顔にできる活動を積極的に進めていきたいと考えています。



【学校における留守番電話対応についてのお願い】

福山市教育委員会では、教職員の長時間労働を解消するとともに、学校教育の質の向上を図るため、学校における働き方改革を推進しています。その一環として、市立学校において、早朝・夜間・週休日等に留守番電話での対応をすることとなりました。

本校においても、10月8日(火)より、留守番電話での対応をさせていただくこととなります。趣旨をご理解いただき、ご協力をいただきますよう、お願い申し上げます。

○時 間 帯 【週休日等】 終日 【平 日】 18:30～翌日7:30まで

○緊急を要する場合は、これまで通り教育委員会を通じて学校への連絡を行います。

〈 緊急時連絡先 〉

福山市教育委員会 学事課 084-928-1112
福 山 市 役 所 代 表 084-921-2111 (学事課呼出)
夜 間 084-921-2130 (学事課呼出)

※ 詳細については、再度、文書でお知らせします。